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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 7ª 
(SÉTIMA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 

EM 19 DE FEVEREIRO DE 2015 

 

SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Bispo Renato Andrade, Celina Leão e Raimundo Ribeiro 

SECRETARIA: Deputados Rodrigo Delmasso e Lira 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 20 minutos 

TÉRMINO: 17 horas e 13 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Bispo Renato Andrade – PR 
 Deputada Celina Leão – PDT 
 Deputado Chico Leite – PT 

 Deputado Chico Vigilante – PT 
 Deputado Dr. Michel – PP 
 Deputado Joe Valle – PDT 
 Deputado Juarezão – PRTB 
 Deputado Julio Cesar – PRB 

 Deputado Lira – PHS 

 Deputada Luzia de Paula – PEN 
 Deputado Prof. Reginaldo Veras – PDT 
 Deputado Rafael Prudente – PMDB 

 Deputado Raimundo Ribeiro – PSDB 
 Deputado Bispo Renato Andrade – PR 
 Deputado Ricardo Vale – PT 
 Deputado Rodrigo Delmasso – PTN 
 Deputada Telma Rufino – PPL 

 Deputado Wasny de Roure – PT 
 

 

1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Bispo Renato Andrade): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 
 
  



 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
 

 

 

 

ATA SUCINTA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA, EM 19 DE FEVEREIRO DE 2015 

Revisora: _________________ Supervisora: _______________ Chefe do Setas: ________________ (I/SR/SN) 

2 

1.2 LEITURA DE EXPEDIENTE 

– Mensagem nº 25, de 2015, de autoria do Governador do Distrito Federal, que 
dá origem ao Processo nº 2, de 2015. 
– Projetos de Lei nos 163 a 166, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo 
Delmasso. 
– Projetos de Lei nos 167 e 168, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de 
Paula. 
– Indicação nº 740, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo Delmasso. 
– Indicações nos 741 a 761, de 2015, de autoria do Deputado Julio Cesar. 
– Indicações nos 762 a 771, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de Paula. 
– Indicação nº 772, de 2015, de autoria do Deputado Bispo Renato Andrade. 
– Requerimentos nos 148 a 151, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo 
Delmasso. 
– Requerimento nº 152, de 2015, de autoria do Deputado Robério Negreiros. 
– Requerimento nº 153, de 2015, de autoria do Deputado Bispo Renato Andrade. 
– Requerimentos nos 154 a 156, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de 
Paula. 
– Requerimento nº 157, de 2015, de autoria da Deputada Celina Leão. 
 

Obs.: O expediente lido está anexo à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO RODRIGO DELMASSO, líder do Bloco Amor por Brasília 

– Expressa preocupação em face de notícia divulgada pelo Correio Braziliense 
acerca do risco de aliciamento de crianças ocasionado por cartazes anônimos 
afixados nas proximidades de escolas do DF que veiculam convite para participar de 
redes sociais na internet. 

– Solicita análise prioritária do requerimento de sua autoria que propõe a 
instalação de comissão especial na Câmara Legislativa para apurar crimes de 
pedofilia no DF. 

– Assinala que, em 2014, o DF foi a unidade da Federação com o maior 
índice de denúncias de pedofilia. 

– Elogia a atuação da Secretaria Nacional de Direitos Humanos em prol das 
crianças e dos adolescentes. 

– Expõe que, de acordo com estudo da Universidade de Brasília, apenas um 
décimo dos casos de pedofilia são denunciados.  
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DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do Partido dos Trabalhadores 

– Reporta-se à greve dos professores, a realizar-se na próxima segunda-
feira, dia 23, devido à falta de pagamento das férias do mês de dezembro de 2014. 

– Critica o Governo por nunca haver comprovado o suposto rombo 
divulgado, e assegura haver recursos financeiros disponíveis, da ordem de quase um 
bilhão de reais, para o pagamento das obrigações financeiras. 

– Manifesta o apoio do Partido dos Trabalhadores – PT aos docentes. 
– Promete forte resistência a possível envio, pelo Executivo, de projeto de lei 

que dispõe sobre a extinção do pagamento de licenças-prêmio dos servidores 
públicos do Distrito Federal e a projeto de lei que altere o Fundo Previdenciário. 
 
2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADO PROF. REGINALDO VERAS – PDT 

– Exorta o Poder Executivo a quitar os valores devidos aos professores da 
rede pública de ensino do DF para mitigar o desestímulo vivenciado por esses 
profissionais.  
           – Destaca a situação dos professores temporários e defende a busca de 
alternativas para que o problema relativo aos trabalhadores da área da educação 
seja solucionado. 

 

DEPUTADO CHICO LEITE – PT 

– Salienta ter acompanhado diariamente as contas do Distrito Federal, no 
final do ano passado, pelo Sistema Integrado de Gestão Governamental – SIGGO, e 
afirma haver fundo de reserva para o pagamento de despesas. 

– Demanda explanação do Governo, com apresentação de planilhas, para a 
assertiva de que não há recursos. 

– Pede o corte de gastos públicos e critica a elevação de tributos para a 
população. 

– Solicita o apoio dos deputados para a aprovação de requerimento que 
convida o Secretário de Fazenda para esclarecimentos nesta Casa Legislativa. 
 

DEPUTADO LIRA – PHS 

– Reivindica políticas públicas para mitigar os malefícios ocasionados pelas 
recentes decisões federais indutoras de desemprego e de recessão econômica. 

– Sugere ao GDF a criação de frentes de trabalho emergenciais no serviço 
público para estimular a economia local e reduzir o desemprego no DF.  

– Acrescenta que as referidas frentes devem proporcionar capacitação 
profissional aos trabalhadores. 

– Exorta o Governo e a coletividade a empreenderem esforço conjunto para 
o enfrentamento da atual situação. 
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DEPUTADO BISPO RENATO ANDRADE – PR 

– Preocupa-se com a possibilidade de o Executivo enviar proposição que 
dispõe sobre a extinção da licença-prêmio por assiduidade dos servidores do GDF. 

– Faz uma retrospectiva histórica desde a origem da Lei que trata do tema e 
apresenta argumentos em favor da não extinção dessa licença no âmbito do Distrito 
Federal. 
 

DEPUTADO RAIMUNDO RIBEIRO – PSDB 

– Contesta pronunciamento do Deputado Chico Vigilante acerca da 
disponibilidade de recursos para o pagamento dos servidores do DF, e observa que o 
débito comprova a carência financeira do Estado, uma vez que teve início ainda em 
dezembro, último período da gestão do ex-Governador Agnelo Queiroz.  

– Dispõe-se a interceder junto ao Governo para a divulgação de todos os 
dados acerca do tema. 

– Desaprova conduta do Ministro da Justiça, José Eduardo Cardozo, em 
reunião realizada com advogados de empreiteiros acusados de corrupção, e realça 
que o Ministro não deve atuar politicamente em processos judiciais. 

– Apoia manifestação do ex-Presidente do Supremo Tribunal Federal, 
Joaquim Barbosa, em prol da demissão do Ministro da Justiça por erros cometidos no 
cargo. 

– Desaprova posição adotada pela Ordem dos Advogados do Brasil em face 
do caso. 

– Exorta todos a participarem do protesto organizado pelo Movimento Brasil 
Limpo contra os recentes escândalos de corrupção. 
 

DEPUTADO RODRIGO DELMASSO – PTN 

– Cumprimenta o Governador Rodrigo Rollemberg por não ter empregado 
recursos públicos no carnaval deste ano e pelo fato de o DF ter tido uma das suas 
maiores festas, segundo a mídia. 

– Menciona a matéria de Camila Costa, publicada no Correio Braziliense de 
ontem, em que a jornalista aborda o atendimento do Corpo de Bombeiros do Distrito 
Federal a uma adolescente de 13 anos em coma alcoólico. 

– Refere-se ao também jornalista Arthur Paganini, do mesmo jornal, que 
publicou hoje matéria sobre o imenso número de motoristas embriagados, flagrados 
pelos órgãos de fiscalização. 

– Critica o comércio de bebidas alcoólicas para crianças e a facilidade do 
acesso e do uso do álcool e de outras drogas para a população, e sugere a realização 
de campanha de combate ao uso de álcool nas escolas. 

– Parabeniza os órgãos de fiscalização pelo trabalho realizado durante o 
carnaval. 

– Defende a transparência das contas públicas do Distrito Federal. 



 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
 

 

 

 

ATA SUCINTA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA, EM 19 DE FEVEREIRO DE 2015 

Revisora: _________________ Supervisora: _______________ Chefe do Setas: ________________ (I/SR/SN) 

5 

DEPUTADO RICARDO VALE – PT 

– Parabeniza os órgãos de segurança pública do DF por sua atuação no 
último carnaval, mas lastima a conduta de policiais militares na abordagem que 
resultou em diversas mortes nas proximidades de Formosa, em Goiás, e anuncia que, 
por intermédio da CDDHCEDP, solicitará ao Secretário de Segurança esclarecimentos 
acerca do caso. 

– Pede ao Governo esforço para a quitação dos pagamentos devidos aos 
professores, de modo a evitar greve da categoria, e reivindica melhor divulgação dos 
dados relativos às finanças públicas. 
 

DEPUTADO JOE VALLE – PDT 

– Manifesta-se em favor da radicalização da transparência na Câmara 
Legislativa e sugere a facilitação do entendimento do SIGGO com a implementação 
de tradutores no seu sistema de informática.  

– Defende também a radicalização na gestão e políticas de longo prazo.  
– Menciona sua tentativa de criar mecanismos alternativos ao aumento de 

impostos. 
– Apregoa o debate aprofundado dos temas de crise para a criação de uma 

legislação adequada. 
 

DEPUTADO WASNY DE ROURE – PT 

– Parabeniza o Deputado Prof. Reginaldo Veras pela iniciativa de convocar 
reunião extraordinária da CESC para debater os problemas enfrentados pelos 
professores do DF. 

– Anuncia que, amanhã, irá apresentar requerimentos com o propósito de 
reiniciar o debate relativo ao Plano Distrital de Educação e de discutir as políticas 
destinadas aos Centros Interescolares de Línguas e aos Centros de Ensino Especial 
do DF. 

– Discorre acerca da necessidade de retomada do debate sobre a 
regularização das áreas ocupadas por templos religiosos no DF. 
 
 
 
4 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Bispo Renato Andrade): 

– Declara encerrada a sessão. 
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Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 

lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Expediente lido na 7ª Sessão Ordinária, 
em 19 de fevereiro de 2015 

 
 
 

Ata considerada lida e aprovada na 9ª Sessão Ordinária, de 25/2/2015. 

(Obs.: a íntegra dos expedientes lidos nesta sessão consta da publicação desta ata  
no Diário da Câmara Legislativa) 


